

jueves - abril 05, 2018

¡Conoce el nuevo sitio web de Afrin!

Para que los consumidores conozcan más sobre la congestión nasal y cómo solucionar este incómodo problema.



La familia Afrin lanzó su nuevo sitio afrin.com.mx para que los consumidores conozcan más sobre la congestión nasal y cómo solucionar este incómodo problema.

“La congestión nasal es una molestia cada vez más frecuente debido a factores como la contaminación y el calentamiento global, el cual modifica los patrones de polinización y favorece climas más extremos; sin embargo, los consumidores no cuentan con información suficiente sobre el tema. Por ello, creamos este nuevo sitio”, explicó **Miguel Oros**, Gerente de Afrin.



La nueva página web cuenta con varias secciones en las cuales se explica la diferencia entre una congestión relacionada con una alergia y una que surge a partir de una gripe, qué producto es el más adecuado para cada caso, así como tips de uso y preguntas frecuentes.

Además, en este sitio están los comerciales de la marca y la liga a las farmacias especializadas y tiendas de autoservicio donde se pueden comprar los productos de la familia Afrin, finalizó Miguel Oros.